



2 Pièces

Réf. 85262445

310 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité / Situé en Basse Californie, cet appartement deux pièces nécessite un rafraîchissement, il se compose d'une entrée, d'une cuisine indépendante, d'un spacieux salon lumineux, d'une salle de bains, d'une grande chambre, d'un toilette indépendant et de nombreux rangements. Un garage, et une cave complètent ce bien. A proximité des commerces et des transports pour un cadre de vie plus facile. Honoraires d'agence de 6 % à la charge de l'acquéreur inclus dans le prix affiché. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Sole Agent / Located in Cannes in Lower California district, this one bedroom apartment need refurbishment. It comprises an entrance hall, a separate kitchen, a spacious bright living room, a bathroom, a large bedroom, a separate toilet and plenty of storage space. A garage and cellar complete this property. Close to shops and transport links for an easy lifestyle. Agency fees of 6% payable by the buyer included in the price displayed. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

